
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年も半年が過ぎたんですけど自粛期間中はどう過されていましたか？私は何をしていたかと言うと巣

ごもり状態でした。後、ラジオを聴いたり、テレビ見たり、YouTube見たりしていました。そんな中、

芸能人が YouTubeを始めてゲーム実況したり、料理や絵を描く動画を配信されているのを知りました。

ラジオ番組や勤務している人達が自宅からテレワークで業務をしている人もおられました。 

さて東京の方ではまだ感染者が多くなって来て自粛をしないといけないような感じですね 

今年の夏猛暑と予想されており、厳しい状況の中、コロナの対応を取りながら暑さを乗り越えなくては

なりません。非常に強い紫外線で体温を奪われて酷くなると日射病となるので、できるだけこまめに日

陰で休憩を取り、水分補給をして下さい。まだ新型ワクチンの実用化がされていませんので、油断する

ことは出来ません。ソーシャルディスタンスに十分に注意しながら慎重な配慮のほど願い上げます。一

刻も早く終息することを心から祈ります 

 

６月にセルトレイに植えた黒豆を、メンバーがひとつひとつ丁寧に真心を込めて、一生懸命植えた黒豆が大きく成長

し、畑に植えました。作業は道具を使って苗を植える人、土を被せる人、水をやる人、それぞれ役割分担をしながら

作業を進めました。曇りの日や雨の時でも中断する事もなく、黙々とやっているうちに、農家さんもこういう風に苦

労しながら植えていたんだなと思いました。担当者のＫさんもこんな沢山黒豆を植えるところは「農家さんやＪＡ農

協さんくらいですよ」と言っておられました。今年も秋頃に収穫の時期を迎えるのに当たってそれまで手入れをしな

ければなりません。これから暑い時期の中作業ですが、今年も良い物ができるように精一杯頑張りたいと思います。 

収穫の時期まで今しばらくの間お待ちください。 


